

体験活動参加型＋子育てサロン型（小学校）

学校名等	揖斐川町立谷汲小学校
実施日時	平成30年6月10日・8月7日
会場	谷汲小学校体育館・ランチルーム
参加人数	救急救命講習会（60名） アロマ講座（20名）
学習課題（分野）	救急救命講習会・アロマ講座
運営者の願い	救急救命講習会を夏休み前に実施し、AEDの使い方などや人工呼吸について学んだ。 谷汲小学校母親委員会と谷汲中学校母親委員会が合同で「アロマ講座」を開催した。夏休みの児童生徒がプール及び部活動に参加している時間に実施した。

学習の内容

<アロマ講座> 平成30年8月7日

セラピストを講師に迎え、谷汲小・谷汲中の母親委員会合同で家庭教育学級を開催した。エッセンシャルオイルを使ったバスボム（炭酸入浴剤）とリップクリーム作りを行った。母親委員が事前に集まり内容を考え実践した。

○ 保護者の感想

- ・いつも話す機会のない人たちとも話をしながら楽しく作業ができました。学年の違う親さんからも話を聴くことができよかったです。



合同家庭教育学級の様子

<救急救命講習会> 平成30年6月10日

授業参観の日に実施し、夏休みの保護者のプール当番に備えて、AEDの使い方や人工呼吸の方法などを揖斐郡消防本部職員から学ぶことができた。

○ 保護者の感想

- ・毎年一回は講習を受けないと忘れてしまうので、とてもよい機会となりました。命を守ることについていつも意識していきたいと思います、家庭でも話題にしていきたいです。



救急救命講習会の様子

<親子で一品> 平成30年夏休み

夏休みに各家庭で取り組み、「全国親子クッキングコンテスト」に応募した。各家庭で工夫をこらして親子で料理を作り、親子での心温まる時間を過ごすことができた。岐阜県大会に出場し優秀な成績を収める児童・保護者もいる。

○ 保護者の感想

親子で料理の献立を考える時に、カロリーや栄養バランス、彩りなども考えました。祖父母が畑で作っている野菜を食材にしたり食材を親子で買いに行ったりしました。楽しく作ることができたし、子どもが意外と段取りがよいことや手先が器用なことが分かるなど意外な一面も見ることができてよかったです。

<実践をふりかえり>

小学校・中学校の母親委員会が合同で家庭教育学級を開催して、役員や母親の会話もはずみ、子育てについて中学生の保護者からも多くのアドバイスをいただくことができた。親子で活動することで新しい発見もたくさんありよかったです。次年度以降、新しい要素も入れながら取り組みたい。



小中合同で家庭教育学級を開催し、中学校の保護者から中学校生活（部活動や学習等）についてアドバイスを聞くことができた。



・命の守ることの大切さを再認識できた。



親子で献立を考え一緒に料理をすることができ、楽しい。子どものアイデアから新しいメニューを考えることができ、栄養バランスを考えることもできた。

